

Restablecen electricidad en provincia de Cuba afectada por huracán

Image not found or type unknown



La Habana, 15 nov (RHC) El 99 por ciento del territorio de Pinar del Río hoy cuenta con servicio eléctrico, luego de que el sistema colapsara bajo los embates del huracán Ian en septiembre pasado.

Solo restan por recuperar comunidades que se encuentran en zonas muy apartadas, las cuales deben quedar conectadas antes de que finalice esta semana, informó este martes el diario Granma.

De acuerdo con el reporte más de dos mil técnicos y especialistas del país participaron en las labores de restablecimiento del servicio, para lo cual fue necesario levantar más de seis mil postes, 800 transformadores y rehabilitar casi cuatro mil kilómetros de líneas.

Hemos sido testigos de la proeza realizada por ustedes, dijo la máxima autoridad política en el territorio Yamila Ramos durante un acto de reconocimiento a la veintena de brigadas que participaron en las labores de recuperación.

En Pinar del Río, la provincia más afectada por el meteoro del pasado mes de septiembre, las acciones de rehabilitación se concentran ahora en las viviendas y la agricultura, otros dos sectores fuertemente impactados por los vientos superiores a los 100 kilómetros por hora.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/304967-restablecen-electricidad-en-provincia-de-cuba-afectada-por-huracan>



Radio Habana Cuba